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Interprété par Raggasonic.

je préfère mourir avec un spliff à la main que d' fumer du crack du soir au matin         
 no man
 
 R sonnic song ....
 
 il faut légaliser la ganja , et éliminer tous les vendeurs tous les vendeurs de meca (x4)
 
 regarde-moi j' préfère mourir avec un spliff a la main que d' fumer du crack du soir au matin
 come again (x4)
 
 j' préfère mourir avec un spliff a la main que d' fumer du crack du soir au mat'
 
 Pas de junkies qui dit junkie dit cocaïne dit héroïne non je ne veux pas de junkie mais des ganjamen dan la
partie 
 daddy mory oui aime fumer la sensi 
 l'Africaine le matin, la Thaï le midi l'Indica la nuit 
 dans tes business Man, t'es sur d'être ready 
 la ganja est internationale dans tout les pays
 regarde à London ils aiment fumer la sensi
 tu vas à Amsterdam ils ont déjà légalisé la sensi
 tu vas a Africa ils la cultivent aussi
 tu vas dans les Caraïbes ils la cultivent aussi
 paris massive, oui, aime fumer la sensi
 tous les bandits des ghettos, les ghettos de bandits 
 watcha!!!
 
 refrain (x4)
 
 pour un spliff faut pas que l'on  m'assassine
 je n' prend pas de crack pas d'héroïne 
 pour un spliff faut pas que l'on m'assassine
 j' fume la sensi et puis c' est clean
 
 tu est de la police
 moi j' suis Raggamufin 
 pas de coke pas de crack pas d' héroïne
 je fume la sensi et j' trouve ça clean
 et d'un kisder je n' serais pas la victime
 moi j' suis RAGGASONIC et toi t' es flic
 attends une seconde un peu que je t'explique
 regarde mes bras jamais je ne me pique
 alors si tu m' vois surtout pas de panique
 mais c'est 
 je suis dreadlocks
 y a un hic
 y a des cops les menottes clack et click
 j'ai rien en stock juste un stick 
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 un peu de zeb dans un bout de plastique 
 mais sa fait
 
 refrain (x4)
 
 yen a qui dig dessus yen a d'autres qui dig pas
 yen a qui tombe par terre après 1, 2, 3 feta
 dans mon cas c'est original ganja smoker
 reproche-nous ce que tu veux mais ne nous reproche pas ça
 
 différentes qualités d'herbe j'en ai fumé des tas
 Thaï, Skunk , Comlobienne et puis l'Indica
 alors si t'apprécies la weed veut tu lever ton bras
 car l'herbe est le seul médicament pour tous les jeunes qui sont là
 
 il ne faut pas prendre de coke
 il ne faut pas prendre de crack
 c'est avec ça qu'il ne faut pas joke
 ou il y aura de l'arnaque
 il ne faut pas prendre de coke 
 il ne faut pas prendre de crack
 c'est avec ça qu'il ne faut pas joke ou il aura de
 
 mais c'est
 qui dans la salle n'as pas fumer d' la sensi?
 qui dans la salle n'as pas fait une ganja party?
 qui dans la salle ne connaît pas mon nom Big Red Daddy?
 qui dans la salle n'écoute pas ce que j' dit?
 
 refrain (x2)
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